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Ata de Reunião

São Paulo, 14 de dezembro de 2022

REUNIÃO ORDINÁRIA CADES

Presidida por Luciana F. Torralles e secretariado por Roselene Ap. Garcia Lourenço.
Início com a leitura da ata retroa va para possível abordagem e finalização de assuntos porventura
pendentes, na sequência, foi aprovado o texto pelos membros presentes.

ABERTURA

Verificado a existência de quórum suficiente para con nuidade, a reunião seguiu abordando temas
conforme breve relatos a seguir:

 Presidente informa que há um grande problema de invasão na Av. Raimundo Pereira de Magalhães,
altura do número 13.450, tendo a subprefeitura de Perus/Anhanguera oficiado o proprietário duas
vezes (Rodoanel) e solicitado ronda policial mais efetiva no local, havia um barraco e em questão de
horas havia mais 06 barracos.
Ainda informa que também no Rodoanel, em frente á Chácara Jaraguá há outra invasão e nesta, o
material foi retirado.
O Conselheiro Paulo questiona quem é o líder e a Presidente informa que é o Sr. Charles Vinicius.
Presidente Luciana Torralles informa que no dia 15/12/2022 haverá uma grande operação pelo local,
envolvendo Artesp, Secretaria do Governo, PM, Policia Civil para retirada de materiais. A
Subprefeitura Perus/Anhanguera oficiou SMUL, CGPatri sobre a área.
Presidente informa que obras do Ribeirão Perus continuam dentro do cronograma e que a única
dificuldade foi um munícipe que adentrou a área do piscinão com uma carreta, mas que já foi resolvido
e que, as visitas não puderam ser agendadas devido às fortes chuvas.
Conselheiro Paulo questionou sobre dificuldade que teria ocorrido com pedestres, no dia de início das
obras na Praça Inácia Dias e a Presidente informou que houve foi um desrespeito dos pedestres, que se
negavam a seguir a legislação, e não seguir o trajeto delimitado pela CET para segurança dos próprios
pedestres. Problema solucionado com a construção de um acesso, pela empreiteira. Presidente
informou ainda que todos os comerciantes já foram orientados sobre a segunda etapa das obras pela
Praça Inácia Dias.
Conselheiros relataram dificuldade em acessar o Link para participação da reunião a Secretaria do
Verde.
Presidente relatou preocupação sobre furto recorrente de fios e materiais na Praça Inácia Dias e
informa que já oficiou os responsáveis.
Foi informado a todos os participantes que sexta-feira será acesa a árvore de Natal na Praça do Samba,
provavelmente as 19hs, horário e data serão confirmados de forma pública.

Luciana Torralles Ferreira 
Subprefeito(a) 
Em 08/05/2023, às 12:03.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site http://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 079794718 e o código CRC 43E3F472.
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